



Ya está en streaming la cinta “Niños de Chocolate” basada en la odisea de la familia Errickson-Jiménez y sus hijos adoptivos

Niñitos de Chocolate” es el título de la producción chilena inspirada en la odisea de la familia Errickson-Jiménez, quienes en el 2018 se vieron enfrentados con problemas legales en la adopción de sus hijos, tres de los cuales fueron internados en el Hogar de Menores San Arnoldo de Puerto Varas, y quienes finalmente, fueron entregados a su familia, tiempo que fue muy doloroso para toda la familia.

La película, filmada en Puerto Varas, cuenta con un destacado elenco: Euge Lemos, Romeo Singer, Ale Araya, Daniel Fernández, Katty Kowaleczko, Catherine Mazoyer, Iván Alvarez de Araya y es dirigida por Roy Vargas y bajo la producción ejecutiva de Fabiana Jimenez



Producciones. Además contó con la participación de extras y apoyo de emprendimientos e instituciones de la comunidad puertovarina.

Puedes verla por un valor de \$6.000 en el streaming en <https://ninitosdechocolate.cl/>